



El Air Europa renuncia a la LEB Oro

► El Bahía San Agustín necesita “profesionalizar” su estructura y anuncia que contrata a Xavi Sastre como director deportivo



El presidente Boscana, en el centro, entre el regidor Gilet y el dirigente de la Balear, Estarellas. A la derecha de la imagen, Xavi Sastre, ayer. M. MIELNIEZUK

VÍCTOR VIVÓ PALMA

■ A veces es necesario dar un paso atrás para poder dar dos hacia adelante. Podría ser el resumen de la decisión adoptada ayer por la junta directiva del Club Bahía San Agustín de renunciar a jugar en la LEB Oro la próxima temporada con su equipo masculino del Palma Air Europa. Y es que tras una semana intensa de deliberaciones, la directiva al unísono, con Guillem Boscana a la cabeza, decidió que los ‘contras’ eran más importantes que los ‘pros’ si accedían a competir en la segunda liga nacional de baloncesto, por lo que el equipo palmesano que logró brillantemente el ascenso este curso competirá otro año más en la LEB Plata. Eso sí, lo hará con una estructura más profesionalizada, tanto a nivel deportivo como a nivel institucional, y con un presupuesto mayor que el de la pasada temporada.

Boscana fue explícito al explicar los argumentos principales de esta renuncia en una rueda de prensa ofrecida ayer, dejando claro desde el principio que “no es por un tema económico”. “El motivo principal por el que decidimos renunciar a jugar en la LEB Oro es porque no estamos

EL DATO

El equipo femenino saldrá en LF2

► El club de s'Arenal anunció ayer que el equipo femenino sí que saldrá en la Liga Femenina 2 la temporada 2013-2014. El Instituto de Fertilidad Air Europa contará con un equipo eminentemente elaborado con jugadoras mallorquinas y podrá disputar sus partidos en el pabellón Toni Servera de s'Arenal. Boscana explicó que los inconvenientes del equipo femenino “no son tan decisivos como en los del masculino”. “En Liga Femenina 2 no exigen una pro-

preparados a nivel estructural para asumir este salto y no queremos poner en ningún momento en peligro el club ni pasar penurias desde el primer día”, explicó el presidente.

Boscana, acompañado ayer por el regidor de Deportes de l'Ajuntament de Palma, Fernando Gilet, y el presidente de la Federación Balear de Baloncesto, Jaume Estarellas, aseguró que toda la estructura actual del club “es amateur” y que para LEB Oro

profesionalidad del ciento por ciento, ni creemos que salir en esta categoría ponga en peligro el futuro del club”, reconoció el presidente. “El básquet femenino en Balears agniza y nosotros intentaremos revitalizarlo con este equipo”, argumentó un Boscana que se mostró “orgullosa” de poder decir que el Club Bahía San Agustín “es el máximo representante de Balears tanto en baloncesto femenino como en masculino”. Boscana aprovechó para anunciar que Gabi Andreu continuará siendo el máximo responsable en el banquillo del equipo en Liga Femenina 2. v.v. PALMA

“es inviable que sea así”. “Necesitamos profesionalizar estamentos del club para quizás en una o dos temporadas poder asumir el salto de categoría si se da el caso. Cimentar esta fuerte estructura para competir con garantías en LEB Oro algún día y no poner en peligro la supervivencia de los 27 equipos base con los que cuenta el club es nuestra idea”, argumentó.

Y dicho y hecho. El presidente aprovechó la ocasión para pre-

sentar la primera ‘piedra’ en el proyecto profesional que será el Palma Air Europa 2013-2014. El extécnico del Bàsquet Mallorca, Xavi Sastre, será el nuevo director deportivo del club. Sastre pondrá toda su experiencia y amplio conocimiento del mercado a disposición del Palma Air Europa para confeccionar una plantilla de garantías para asumir el reto del ascenso. Su primer reto será asegurar quién dirigirá al equipo la temporada que viene.

En este sentido, el presidente aclaró que ofrecerán la renovación al técnico que les llevó al ascenso, Maties Cerdà, y a su equipo técnico encabezado por su segundo Martí Vives. En declaraciones a DIARIO de MALLORCA, Cerdà aseguró que estaría “encantado de volver a entrenar”, aunque reconoció que no había hablado todavía con el club y que, en todo caso, estudiará el proyecto con atención para tomar una decisión. En caso de producirse un desacuerdo con Cerdà, el club sopesaría la opción de que el mismo Xavi Sastre se pusiera al mando de la plantilla de LEB Plata.

Por otro lado, Boscana quiso dejar claro que la negativa de la



ANÁLISIS

Ricard Cabot

IMPERÓ LA CORDURA

► Acostumbrados a que en el mundo del deporte el despilfarro sea la norma y no una excepción, hay que aplaudir la decisión del Palma Air Europa de renunciar a militar en la LEB Oro, categoría que se ha ganado a pulso en la pista. Los dirigentes han sabido tocar con los pies en el suelo, huir de sueños de grandeza y pensar en el presente. Pero sobre todo en el futuro. No es un problema económico, dicen, lo que les ha llevado a la renuncia; sino que están faltos de una estructura para militar en la superior categoría. Suena rara la decisión, cuando de un tiempo a esta parte lo normal –y aquí sabemos un rato– es comprar una superior categoría en los despachos. La directiva del Bahía San Agustín, un club modélico donde los haya, ha dado una lección de coherencia. De momento, mejor ser cabeza de ratón que cola de león.

FEB a que el Palma pudiera jugar en el pabellón Toni Servera “no ha sido una razón concluyente para tomar esta decisión”. “Fue una de las gotas que colmó el vaso, pero no fue decisiva”. De hecho, el club sigue teniendo previsto mudarse a Son Moix en cuanto la instalación esté finalizada y, mientras, disputará sus partidos en el recinto de s'Arenal. En este sentido, cabe recordar que la FEB ya otorgó una moratoria para que el equipo pudiera jugar en el Toni Servera en LEB Plata y, en caso de no mantenerla, el club buscaría otras vías, como por ejemplo el pabellón Toni Pizà de Palma, para disputar sus partidos hasta la mudanza a Son Moix.

El entrenador Manel Comas fallece a los 67 años víctima de un cáncer

► Dirigió a once equipos en la ACB, entre los que destacan el Joventut, CAI Zaragoza y Taugrés Vitoria

EFE MADRID

■ Manel Comas, entrenador de baloncesto, falleció a los 67 años de edad, víctima de un cáncer de pulmón que padecía desde hace año y medio. Comas, apodado ‘El Sheriff’ por su fuerte carácter en las pistas y por su característico bigote, comenzó a entrenar a finales de los años 70 y dirigió a once equipos diferentes de la Liga española, alcanzando 392 victorias, siendo el técnico que más logró sólo por detrás de Aito García Reneses. Dirigió al Joventut de Badalona en dos etapas diferentes,

al CAI Zaragoza, también en dos períodos, y al Taugrés Vitoria. Con el conjunto vitoriano logró una Recopa de Europa y una Copa del Rey. Con el Joventut de Badalona conquistó la Copa Korac de 1981.

En enero de 2012 Manel Comas anunció que padecía la enfermedad, que se le diagnosticó en 2011, el mismo día que cumplió 66 años. Se retiró entonces de las retransmisiones de la liga en TVE, aunque regresó momentáneamente ocho meses después y volvió a retirarse tras la última Copa del Rey, hace cuatro meses, momento en el que decidió concentrarse en la lucha contra la enfermedad que finalmente le ha derrotado.

Según diversas fuentes, Manel Comas tuvo un fuerte rebrote del cáncer que sufría hace algunas se-

manas y, a pesar de volver al tratamiento de quimioterapia, la gravedad hizo que se produjera lo irreparable. En las últimas semanas, además, se conoció la noticia de la presunta implicación del entrenador en un caso de abusos sexuales, que se habrían cometido en 2008 y por los cuales la Fiscalía había pedido cinco años de cárcel; presuntos hechos que Manel Comas negó tajantemente.

El funeral se celebrará hoy (12.45 horas) en el Tanatorio de Can Ruti, según informó el Joventut de Badalona, uno de los equipos que dirigió. El presidente del Laboral Kutxa, Josean Quejeta, lamentó la muerte del que fue entrenador del equipo vitoriano entre 1993 y 1997, Manel Comas, al que consideró un “mito” en la historia del club. Con Manel Co-



Manel Comas. EFE

mas en el banquillo, el equipo vitoriano logró su único título continental, en el año 1996, al ganar la antigua Recopa de Europa y también ganó una Copa del Rey en Granada en el año 1995. “Es una gran pérdida para el club y para todos los basketistas. Fue un ami-

go que supuso un mito en una época del Baskonia y que nos hizo ganar nuestro único trofeo europeo. Ha sido un duro golpe para todos y queremos mandar mucho apoyo y cariño a sus familiares y allegados”, indicó Quejeta.

José Luis Sáez, presidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB), calificó a Manel Comas “un referente de los banquillos y una personalidad única”. Sáez se expresó así en su cuenta de una red social, en la que se declara “en estado de shock por la noticia de la muerte” de su “amigo” Comas, en un mensaje que concluye ‘DEP Sheriff’.

Por su parte, el presidente del Herbalife Gran Canaria, Joaquín Costa, aseguró que Comas fue “un hombre que amó el baloncesto y triunfó como entrenador, padre y amigo”. Costa destacó la “gran amistad” que le profesaba a Comas, quien fue el primer entrenador que le dio la oportunidad de dirigir a nivel profesional.